



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 31.01.2024 bis 01.02.2024

Kriminalitätsgeschehen

Diebstahl

Durch einen Mitarbeiter eines Autohauses in der Zunftstraße, wurde der Polizei in Dessau-Roßlau angezeigt, dass zwischen dem 30. Januar 2024, 18:00 Uhr und dem 31. Januar 2024, 06:30 Uhr von zwei Personenkraftwagen die kompletten Räder entwendet wurden.

Die unbekanntes Täter verschafften sich gewaltsam Zugang zu dem umfriedeten und gesicherten Gelände, und entfernten mit einem unbekanntes Werkzeug die Radbolzen. Im Anschluss wurden die Räder über die Ostseite des Grundstückes abtransportiert. Der entstandene Schaden wurde mit knapp 15.000 Euro beziffert.

Betrug

Über das elektronische Polizeirevier erstattete eine 67-jährige Geschädigte Strafanzeige im Polizeirevier Dessau-Roßlau.

Nach ihren Angaben hatte sie im Internet ein Mobiltelefon erworben. Die Zahlung des vereinbarten Preises in Höhe von circa 400 Euro wurde über einen Bezahlendienstleister abgewickelt. Da das Telefon nicht geliefert wurde, fragte die Geschädigte bei dem Verkäufer nach. Dieser gab an, dass er die Ware bereits verschickt habe. Im Anschluss blockierte er die Käuferin, so dass keine weitere Kontaktaufnahme möglich war. Die Ware wurde bis zum jetzigen Zeitpunkt nicht geliefert.

Betrug

Ein 27-jähriger Geschädigter erschien am 31. Januar 2024 im Polizeirevier Dessau-Roßlau und erstattete Strafanzeige wegen Betrug.

Nach seinen Angaben fand er am 24. Januar 2024 auf einer Verkaufsplattform im Internet mehrere Artikel, die sein Kaufinteresse weckten. Er nahm Kontakt zu der vermeintlichen Verkäuferin auf und man einigte sich auf einen Kaufpreis, der knapp über 150 Euro lag. Der Geschädigte bezahlte den vereinbarten Betrag über einen Bezahlendienstleister. Zwei Tage

später musste er feststellen, dass der Account des angeblichen Verkäufers als „nicht mehr vorhanden“ dargestellt wurde. Die Ware kam bis zum heutigen Tag nicht bei dem Geschädigten an.

Sachbeschädigung am PKW

Eine Beschädigung seines PKW Citroen zeigte ein 63-jähriger Geschädigter bei der Polizei in Dessau-Roßlau an.

Gegenüber den eingesetzten Polizeibeamten vor Ort gab er an, dass er seinen PKW am 07. Januar 2024 ohne Mängel in der Rathenaustraße abstellte. Als er am 31. Januar 2024 gegen 09:30 Uhr sein Fahrzeug in Augenschein nahm, musste er feststellen, dass in der Zwischenzeit unbekannte Täter sein Fahrzeug sowohl auf der Fahrer- als auch auf der Beifahrerseite zerkratzt hatten. Der entstandene Schaden wurde mit circa 1.000 Euro beziffert.

Verkehrsunfallgeschehen

Kollision beim Verlassen des Grundstücks

Der 74-jährige Fahrer eines PKW Dacia wollte am 31. Januar 2024 gegen 07:10 Uhr ein Grundstück in der Magdeburger Straße in Roßlau verlassen. Dabei kam es zur Kollision mit einem vorbeifahrenden PKW Volvo eines 45-jährigen Fahrzeugführers. Der Gesamtschaden betrug circa 2.000 Euro.

Sachschaden beim Einbiegen

Am 31. Januar 2024 gegen 11:30 Uhr wollte die 71-jährige Fahrerinnen eines PKW Nissan von der Alten Leipziger Straße nach rechts in die Heidestraße abbiegen. Im Einmündungsbereich kam es zur Kollision mit einem PKW Skoda einer 50-jährigen Fahrzeugführerin. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden von insgesamt circa 4.000 Euro.

Zusammenstoß zwischen PKW und Straßenbahn

Am 31. Januar 2024 gegen 12:35 Uhr befuhr ein 54-jähriger Fahrer eines PKW Volkswagen die Junkersstraße in Richtung Altener Straße. Als er mit seinem Fahrzeug wenden wollte, kam es zur Kollision mit einer Straßenbahn, die die Junkersstraße ebenfalls diese Richtung befuhr. Durch den Zusammenstoß erlitt der Fahrer des PKW leichte Verletzungen und sein Fahrzeug war nicht mehr fahrbereit. Die 61-jährige Fahrerinnen und die Insassen der Straßenbahn blieben unverletzt. Der entstandene Sachschaden wurde auf insgesamt 13.000 Euro geschätzt.

Sachschaden beim Ausparken

Auf einem Parkplatz am Friederikenplatz wollte am 31. Januar 2024 gegen 13:15 Uhr die 42-jährige Fahrerin eines PKW Skoda rückwärts ausparken. Dabei kam es zur Kollision mit einem geparkten PKW Opel. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von circa 2.500 Euro.

Fahrstreifenwechsel

Am 31. Januar 2024 gegen 17:30 Uhr befuhr ein 63-jähriger Fahrer eines LKW MAN die Askanische Straße in Richtung Mildensee. Kurz vor der Lichtzeichenanlage zum Friederikenplatz wollte er vom linken in den rechten Fahrstreifen wechseln. Dabei kam es zur Kollision mit dem PKW Ford einer 33-jährigen Fahrzeugführerin, die seitlich in gleiche Richtung fuhr. Es entstand ein Gesamtsachschaden von circa 4.500 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de